

Mein Lieblingsort

Mein Lieblingsort ist bei meiner Oma in Landsberg am Lech in Bayern.

Dort kann man wunderschön am Fluss entlang gehen und gemütlich sein. Fis essen.

Figentlich besuchen wir meine Oma mehrmals im Jahr, doch auf Grund von Corona sind wir jetzt schon seit über einem Jahr nicht mehr dort gewesen. Daher vermisse ich sie und den Ort noch mehr als sonst.



Für mich ist Landsberg mehr als nur ein Urlaubsziel. Es ist wie eine zweite Heimat für mich. Dort habe ich viele Freunde und fühle mich genauso daheim, wie hier in Hessen.



Das ist die Aussicht von einer Fisdielen in Landsberg. Man kann direkt auf den Lech sehen und beobachten, wie ein paar Leute dort baden gehen.